



Le mot du Maire :

Bonjour à toutes et à tous,

Entretenir l'image dynamique et fédératrice de la commune, c'est à cela qu'un maire aspire en s'adressant à la population chaque début d'année. Pour les choix à venir, c'est avant tout les valeurs d'unité et de proximité que je défends en me tournant vers vous.

Peu d'entre vous sont venus partager le temps d'échanges que nous vous proposons ce 11 janvier 2025. Il n'en reste pas moins que mon équipe et moi-même sommes à l'écoute pour recenser vos besoins et discuter sur les solutions possibles.

Prenez soin de vous et bonne année 2025 à toutes et tous.

Michel PONCELET

Tiré d'un article du Monde du 20.11.2024

Un risque d'effondrement des candidats aux élections municipales de 2026 serait à craindre selon les journalistes du Monde. Démissions en cascade, sièges vacants des conseillers municipaux (ce dernier signe concerne notre village), voilà ce qui ressort dans une multitude de communes en France. Les difficultés dans l'exercice des mandats sont le lot des maires qui se disent « sous pression » par la lourdeur administrative, d'où des moments de lassitude et de doute sur la reconduction d'un mandat assez long.

Nous constatons par ailleurs un désengagement de la vie communale par les habitants.

La cérémonie du 11 Novembre 2024

Le 11 Novembre dernier, le jeune Quentin PETTORELLI a reçu des mains de M.HUMBERT Cédric, président de l'association du Talou un diplôme d'honneur pour sa fidélité aux rassemblements patriotiques. Béret vissé sur la tête, gants blancs à la main, quel que soit le temps, Quentin porte fièrement la bannière tricolore. Son investissement au devoir de mémoire, il le doit à son grand-père, ancien porte-drapeau et ancien maire du village. Les tempes grises sont le plus souvent les marques des porte-drapeaux. Par sa jeunesse, Quentin participe ainsi à faire perdurer le souvenir des dates ayant marqué l'histoire.



Les jeux du jeudi après-midi



Instaurés fin octobre 2024, ils remportent un franc succès ! Après un démarrage timide, nous sommes dorénavant une douzaine de personnes à chaque rencontre. Nous échangeons nos pratiques de jeux nouveaux, qui séduisent généralement, mais il reste que la belote et le tarot remportent la préférence chez les plus anciens. Le goûter est tantôt offert par les participants de Chattancourt, tantôt ceux de Marre.

Nous rappelons que notre invitation tient aussi en période de vacances scolaires et que nous serions ravis d'accueillir des jeunes intéressés par les jeux de société.

Le repas des personnes âgées

En raison des problèmes de santé du maire, le repas des aînés a été décalé à début janvier. Elargi à des membres de la commune (payants), il a rassemblé 22



personnes dans la salle communale. Comme chaque année, des repas ont été portés aux personnes ne pouvant ou ne souhaitant pas se déplacer.

(PHOTO)

Les années Covid ont profondément bouleversé les habitudes qui consistaient à offrir un goûter et des friandises aux enfants de moins de 12 ans en présence de Saint Nicolas. En décembre 2020, il était inenvisageable et même interdit de rassembler les enfants. Décision fut donc prise de faire du porte à porte pour leur apporter leurs friandises.

Cependant, en décembre 2022, alors que le goûter se voulait inter- générationnel, moins de 5 enfants ont répondu présents. De nouveau le porte à porte a été réalisé pour ne pas gâcher ce qui avait été préparé. Ces deux dernières années, il fut donc décidé de ne pas renouveler la distribution de friandises. Nous faisons appel à vous, jeunes parents, pour nous faire savoir si vous êtes dans l'attente que se perpétue l'ancienne tradition. Auquel cas, nous pourrions envisager un évènement intergénérationnel début ou fin décembre 2025.

La sécurité de la traversée du village

Quelle partie du village est la moins sécurisée en matière de circulation ? L'arrivée en « descente » des camions, véhicules légers et motos en provenance de Montzéville ou de Esnes nous invite à repenser la sérénité des habitants. Tant qu'à éventrer la Grande Rue pour améliorer le réseau d'eau, il faudra se pencher sur une solution idéale qui garantisse plus de sécurité. Il ne suffit pas de constater que la vitesse est excessive, encore faut-il éviter le drame....

Vie du village

Le 17 Janvier 2025, nous avons appris le décès de M. Jean HÉDON à la maison de retraite Sainte Catherine.



Nouveaux habitants

Dans le cadre du plan communal de sauvegarde et afin d'alerter au mieux les habitants lors de **situations d'urgence (tempête, inondation, chutes de neige, canicule, épidémie...)** et au service des secours (pompiers, gendarmerie..), nous constituons un registre « plan d'alerte et d'urgence ».

Votre inscription sur ce registre est volontaire et **vous avez le droit de refuser d'y apparaître** comme le précise la CNIL (Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés).

Si vous le souhaitez, merci de compléter les informations suivantes et les déposer directement en **Mairie ou par mail** à mairie-chattancourt@grandverdun.fr

- Nom et Prénom :
- Adresse :
- Numéro de téléphone fixe :
- Numéro de téléphone portable :
- Date de naissance :
- Adresse mail :
- Nombre de personnes dans le foyer :
- Nom, Prénom et date de naissance de chaque personne du foyer
-
-
-
-

Photos des inondations dans le village le 31/07/2024



Inondation Petite rue



Inondation Carrefour Petite
rue et Grande rue